

六郷 ~元気に輝いて~



令和5年度
第29号
2023. 8.23

暑さに負けず、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました！

32日間の夏休みが終わり、学校に元気な子どもたちの声に戻ってきました。子どもたちの明るい笑顔を見ていますと、夏休みに自分で「やってみたい」ことをいくつか実現することができた満足感が伝わってきました。また、「校長先生、〇〇のチャレンジが成功したよ」と声をかけてくれた子どももいて、一人一人の夏休みの頑張りを感じ、うれしく思いました。厳しい暑さの中の夏休み明けとなりましたが、熱中症に十分気を付けながら、充実した学校生活を送ってほしいものです。

夏休み中にも子どもたちの経験を深める体験活動が行われました！

【ミズモの郷キャリアスクール 7/27実施】

美郷町教育委員会主催のこの行事には、5・6年生が参加しました。受け入れてくださった各事業所の皆様からの心あたたまる支援のもと、子どもたちは、職場の雰囲気を味わうと共に成功体験、満足感等たくさんの「おみやげ」をもらうことができました。また、各事業所で対応してくださった皆様と様々な対話ができ、子どもたちにとって貴重な体験となりました。ふるさと美郷を更によく知ることができた一日でした。



樋口繊維工業さんにて



栗林酒造店さんにて



農業組合法人ENEX de AGRIさんにて



斉藤光学製作所さんにて

【樽みこし 6年生参加 8/10実施】

10日に行われた「樽みこし」には、6年生希望者が参加しました。コロナ以前には、園児や小学生、中学生も参加していましたが、コロナ禍で中断。今年は、行事再開に向けて、4年ぶりに小学生の「みこし」の復活ということになりました。水掛けは行わなかったものの「みこし担ぎ」を実際に行うことができ、6年生にとっては小学校生活最後の夏休みのよい思い出になりました。



(裏面へ)

【六郷の夜市 音楽部・太鼓部参加 8/11実施】

11日に行われた「夜市」には、音楽部と太鼓部が参加しました。

夜市のオープニングでは、音楽部がパレードに参加しました。パレードでは、美郷中の吹奏楽部と合同での演奏。たくさんの観客が見つめる中、歩きながら演奏のでしたが見事にやり遂げることができました。その後のイベント会場での演奏では、観客の皆さんの手拍子や声援もあり、気持ちよく演奏することができました。

太鼓部は、イベント会場で演奏をしました。小学生とは思えない迫力のある演奏は、夜市を大いに盛り上げてくれました。お客様からは、「和太鼓の音色は、心に響くものがある」という感想もいただくなど大好評でした。

22日付けの秋田魁新報に「六郷の夜市」の記事にもあるように、この行事は地域の活性化にもつながる行事となっています。その夜市を盛り上げるために、2つの部活動が六郷小学校の代表として頑張ってくれたことをとてもうれしく思いました。



【PTA厚生部 親子窓拭き作業 8/20実施】

20日には、PTA厚生部の皆様方並びに子どもたち計18人が参加して、窓拭き奉仕作業を行いました。厳しい暑さの中での作業ということもあり大変でしたが、一階の窓をきれいに拭き取っていただきました。参加した子どもたちは、活動するごとに要領を得て、汚れを上手に拭き取っていました。教えてもらったことを実行してみることで、できることをどんどん増やすことができた子どもたちにたくましさを覚えました。厚生部の皆様のおかげで一階の窓がきれいになり、学校が明るくなりました。ありがとうございました。



【プール開放における監視人のご協力ありがとうございました！】

PTA体育部並びに保護者の皆様方には、厳しい暑さの中、監視人を引き受けてくださりありがとうございました。熱中症警戒アラートが出たことにより数回の中止はありましたが、子どもたちは元気にプールで体を動かすことができ大満足でした。監視人へのご協力あってのプール開放ですので、ご難儀をおかけしますが来年度もよろしくお願ひします。